EUDS Mi Universidad

Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno : Nanci Guadalupe Pérez Ventura

Parcial: II

Nombre de la Materia : Bioquímica I

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre de la Licenciatura : Enfermería

Cuatrimestre: I Grupo: A Ejecutivo

Introducción

Cuando hablamos de carbohidratos, cabe aclarar qué son moléculas de azúcar, es un alimento que lo podemos encontrar en diferentes alimentos.

Como bien sabemos el cuerpo descompone los carbohidratos en glucosa. La glucosa o azúcar en la sangre es la principal fuente de energía para las células, tejidos y órganos del cuerpo.

En el presente trabajo, abordare el tema de carbohidratos representado por su fórmula general (CH2O) n son moléculas que tienen como función primordial dotar de energía al cuerpo humano a través de la formación de glucosa.



En conclusión, la importancia de los carbohidratos está en no dejar de consumirlos, sin embargo, debemos evitar los de baja calidad. Es decir, los cereales refinados y los que tienen azúcares añadidos, ya que proporcionan un valor nutricional limitado.

A lo largo de la tarea puede entender y aprender que los carbohidratos son muy importantes en nuestra la alimentación porque son los que nos proporcionan la energía necesaria para realizar las actividades diarias, y si prescindimos de ellos le causaríamos un daño grave al organismo. Aprendimos cómo es su clasificación, tanto como su diversas funciones, pero tampoco hay que exceder en el consumo de ellos ,ya que el exceso de carbohidratos así como la glucosa en la sangre produce la diabetes.

Nosotros como personal de salud poco a poco vamos adquiriendo conocimientos para así poder formarnos como profesionales.

Referencias

UDS. 2022. Antología de bioquímica.PDF.www.